
 

第２回ＩＣＴ連携部会が開催されました。 

2017 年９月５日                        

上越市市民プラザ 第６会議室にて 

第２回ＩＣＴ連携部会 

上越地域におけるＩＣＴ連携ツールとし

てＭＣネットを推進していくにあたり、Ｍ

Ｃネットの加入者を増やすことやＭＣネッ

トをより使いやすいものにするため、委員

7 名と事務局 4 名が参加し、意見交換を行

いました。 

アンケート調査 

部会に先駆け、8 月に事業所にアンケー

ト調査を実施しました。 

①ＭＣネットの加入事業所を増やすため、 

上越市では、昨年までのＭＣネットの説

明会に参加したが加入に至っていない事

業所を対象に、加入を阻む要因を調査。 

②ＭＣネットをより使いやすいものにする

ため、妙高市では既に加入している事業

所を対象に、ＭＣネットの機能を充実さ

せていくための要望を調査。 

 

 

 ≪アンケート調査結果（一部）≫ 

①加入を阻害する要因 

・加入事業所が少ない 

 ・関わりたい事業所が加入していない 

 ・ＭＣネットに関する情報不足 

②機能を充実させていくための要望 

 ・ＭＣネットに入った情報をタイムリー
に確認できる機能 

 ・過去の情報をスムーズに確認できるよ
う、利用者別のフォルダの作成 

 ・利用者ごとに関係事業所を登録してお
ける機能 

ＭＣネットの推進に向けて 

今後、以下のことについて取り組んでいき
ます。 

≪加入事業所を増やすための取り組み≫ 

・ＭＣネットのＱ＆Ａを掲載したガイドブッ

クの作成。 

・１人の利用者の支援を通し、医療機関や介

護事業所が共に加入しＭＣネットの良さを

実感できる仕組み作り。 

・エリアごとに幹事会（仮）を設け、疑問の

解消やルール作りを通じて“我がエリアの

ツール”に育てていく仕組み作り。 

≪機能を充実させていくための取り組み≫ 

・既存の機能を利用できていないこともある

ため、利用の手引きを作成、周知。 

・データを管理しているＪＭＩＸや連携部会

委員、事務局で機能面、安全管理面につい

て協議。 

次回１０月１１日（水）19：00～ 



 

 


